

昼夜の寒暖差もだんだん大きくなり、少しずつ冬の訪れさえも感じる季節となりました。子ども達は毎日、思い切り体を動かしたり、落ち葉やどんぐりを拾ったりとそれぞれの遊びを楽しんでいます。季節の変わり目でもありますので一人ひとりの体調の変化に気をつけ、元気に過ごしていきたいと思います。



^ඌ こぎつね そうだったらいいのにな





4日生まれ _{しいな ま ほ} 椎名 茉穂ちゃん

(4歳)

19日生まれ かわさき あおと 川崎 **蒼**人くん

(4歳)

13日生まれ ふるやま あさひ 古山 朝陽くん

(3歳)

23日生まれ _{ますたに あおい} 増谷 葵ちゃん

(4歳)





〈衣服について〉

朝晩は肌寒くなり、暖かい洋服で登園する子が増えています。 日中は戸外で思いっきり体を動かして遊んでいます。 厚着をしすぎていると、思い通りに体を動かせず、汗をかいて 逆に風邪をひいてしまいます。気温に合わせて着脱を行いたい と思いますので、調節しやすい衣服を着て登園して下さい。

〈インフルエンザ予防接種について〉

保育園は集団生活の場ですので、必ず接種するようお願いします。インフルエンザの予防接種は、本来感染を抑えるものではなく、発症を抑えるものであるため 手洗い、うがい等の予防も十分に行っていきましょう。予防接種後は、連絡帳にて お知らせください。また、登園前に接種するのではなく、休日や午後から接種するよう にして下さい。接種後は、ご家庭で安静に過ごすようにして下さい。

〈食事の前の手洗い〉

保育園では、風邪や感染症等を防ぐため、食事前の手洗いを徹底しています。お外で土や遊具に触る子ども達は、指の股や爪の間、手首にも汚れがたくさん付いています。子ども達には、手を清潔にする必要性を話し、自己管理ができるよう練習していますので、ご家庭でも手洗い、うがいを徹底し、健康に過ごせるように努めて行きましょう!



TEL / 043(300)1943 FAX / 043(308)5553

発行日:2020.11.2(月)

ドルフィンキッズ保育園

千葉県千葉市緑区おゆみ野3-39-1-102

3日(火) 観文化の日

6日(金) 海月組バス遠足(中止)

10日(火) 製作日

₹266-0031

11日(水) お誕生日会

16日(月) 身体測定

17日(火) さつまいもパーティー

20日(金) 保育士によるおはなし会

23日(月) 祝勤労感謝の日

26日(木) 避難訓練









〈12月のお知らせ〉

24日(木) + クリスマス会 + ナ

29日(火) ▲ 年末年始 ▲

休

令和3年

1月3日(日)

11月の行事中止について・

6日(金)に予定しておりました、海月組バス遠足、年 長児対象の小学校交流会は、先日お知らせ致しました 通り、新型コロナウイルス感染拡大防止のため中止とさ せて頂きます。

さつまいもパーティーについて

17日(火)園内でさつまいもパーティーを行います!さつまいもについて知ったり、ゲームをしたり、楽しく過ごしていきます!給食では、さつまいもを使用した献立となっています。子ども達が秋を存分に味わえるようにしていきたいと思います!





〈子どもの姿〉





〈 O歳児 〉

様々な物事に興味津々な0歳児の子ども達。バギーに乗って、お散歩に出掛けると、気になる物は「あーうー」と言い指を差して 教えてくれます。また、すれ違う人が「バイバイ」と手を振ってくれると、ニコッとして振り返しています。公園では草花や落ち葉を手 に取り、振ってみたりちぎってみたりして楽しんでいます。絵本を見ることも好きで、言葉を発しながらページをめくったり、お友達と 隣に並んで見たり、とっても可愛らしいです。少しずつお友達との関わりも増えてきているため、見守りながらもたくさん関わる機会 を作っていきたいと思います。

〈 1歳児 〉

保育者や年上児の真似をして楽しんでいる1歳児の子ども達。様々な物事をきちんと理解できるようになり、ごっこ遊びを行う 姿も増えてきました。保育者が絵本を読み聞かせるように絵本を手に持ち、読んでいる真似をしたり、朝の会や帰りの会のお当番 さんになりきって遊んでいたりと堂々と表現する力を身につけている姿にたくましさを感じます。今後も年上児との関わりを大切に して子ども達の興味、関心を広げられるように保育していきたいと思います。

〈 2歳児 〉

戸外では、落ち葉やどんぐりを拾って「せんせい、どうぞ!」とプレゼントしてくれる優しい2歳児の子ども達!!保育者のお手伝いをしてくれたり、お友達におもちゃを貸してあげたりと"お兄さん、お姉さん"な姿がとても微笑ましいです!一生懸命着替えをしたり、おもちゃの片付けをしたりしている姿に成長を感じます。時には、「せんせいやって!」と甘える姿に可愛さを感じます。まだまだ甘えたい気持ちを受けとめながら、日々成長できるように援助していきたいと思います。

〈 3•4•5歳児 〉

戸外では、12月に行われる縄跳び大会に向け、頑張って練習しています。初めは、縄の回し方が分からず「先生、どうやってやるの?できなーい!」と難しい様子でした。無理に跳ぼうとせずに保育者と一緒に跳んだり、縄を使った遊びを取り入れたりすることで少しずつ子ども達も「今日も縄跳びの練習する!」「〇〇ちゃんが跳べるようになったから僕も、私も跳べるようになりたい!」と"お友達に負けたくない!""もっと跳べるようになりたい!!"という気持ちが表れるようになりました。挑戦しようという思いを大切にし、出来た喜びを一緒に味わうことで、これからの活動を通して、子ども達に一つのことを成し遂げる大事さを伝えていきたいと思います。